## Riñones, pulmones y corazón delicados

## Chavela sigue en la pelea



México

La salud de la cantante Chavela Vargas se mantiene sin cambios y sin una evolución favorable, aseguró ayer su médico, José Manuel Núñez.

Núñez dijo que la situación se

debe a las fallas renal (riñones), pulmonar y cardiaca que padece la artista, de 93 años.

Añadió que la mexicana de origen costarricense se mantiene despierta, con buen estado de ánimo y tolera bien los alimentos.

"Ella está muy fatigada, pero aún mantiene el espíritu de lucha que a ella le caracteriza", destacó Núñez.

El médico también confirmó que la cantante no deja que le pongan respiración artificial o que la sometan a la hemodiálisis.

Vargas está internada desde el domingo en el hospital Inovamed de Cuernavaca, en el estado de Morelos.

Chavela regresó a México el 26 de julio luego de casi un mes en España donde ofreció un concierto.

Ese esfuerzo le pasó factura y el 12 de julio fue internada en un hospital de Madrid donde estuvo hasta el 21 de julio.

Por la tarde de ayer se confirmó que en Estados Unidos se le están preparando algunos conciertos de homenaje, el primero de ellos será ofrecido por la cantante peruana Tania Libertad.



Chavela se enfermó después de un concierto en España. ARCHIVOGN.